

## **Gedanken zum Tag – Kirche bei Radio Kiepenkerl**

**Oliver Rothe**

**4. Juni 2023**

### **Das ist aber mutig!**

„Das ist aber mutig!“ – Diesen Satz habe ich immer wieder gehört, als ich mich vor mehr als fünfzehn Jahren entschloss, Priester zu werden. Viele Menschen meinten, dieser Schritt sei mutig, weil ich schon „ein Leben davor“ hatte. Ich hatte zunächst Jura studiert und anschließend in einer internationalen Kanzlei als Rechtsanwalt gearbeitet. Familie und Freunde fanden gerade, dass auf diese Neuausrichtung des Lebens der Satz passt: „Das ist aber mutig!“

Mut benötigen wir alle immer wieder in unserem Alltag.

Ein Kind braucht Mut, wenn es das erste Mal vom 3-Meter-Brett im Schwimmbad springen soll.

Ein Jugendlicher braucht Mut bei der Berufsentscheidung.

Ein junger Mensch braucht Mut, um sich für den passenden Ehepartner zu entscheiden. Mut brauchen wir alle immer wieder.

Als ich mich damals entschieden habe, den gut bezahlten Job aufzugeben, um Priester zu werden, war das sicherlich mutig. Dennoch habe ich es nie bereut, da es mein Weg mit Gott ist. Wer Mut braucht, kann sich im Gebet immer an Gott wenden.

So gehe ich gleich noch in unsere Laurentius-Kirche in Senden, um Gott um den Mut zu bitten, der in dieser Woche notwendig ist.

Das hilft und tut gut.

Oliver Rothe, Senden